



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le cardinal Kurt Koch



Le 18 octobre 2018, en marge de l'Assemblée générale du Synode des évêques de l'Église catholique, au Vatican, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré le cardinal Kurt Koch, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens.

Les interlocuteurs ont échangé leurs impressions sur le travail du Synode, et le cardinal K. Koch a chaudement remercié le métropolite Hilarion du brillant discours qu'il a prononcé devant les membres de l'assemblée plénière. Le cardinal a particulièrement souligné l'importance du projet commun des « Universités d'été », réalisé chaque année grâce à un partenariat entre l'Église orthodoxe russe et le Saint-Siège, qui permet à de jeunes pasteurs et étudiants des deux Églises de découvrir plus en profondeur le patrimoine et la spiritualité des traditions orthodoxe et catholique.

Le métropolite Hilarion a fait part au cardinal K. Koch des décisions du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe, prises à Minsk le 15 octobre, à la suite d'actes non-canoniques de la part du Patriarcat de Constantinople en Ukraine. Mgr Hilarion a exposé en détail la position du Patriarcat de Moscou à ce

sujet, et a transmis au cardinal le texte de la déclaration du Saint-Synode.

Au cours de la rencontre, il a aussi été question du travail du groupe mixte pour la coopération culturelle entre l'Église orthodoxe russe et le Saint-Siège, ainsi que d'autres sujets présentant un intérêt commun.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47041/>